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① 消防団員の確保について 

近年消防団員のなり手不足が全国的な問題となっています。その原因には、地域

の都市化や住民層のサラリーマン化、地域コミュニティの衰退があげられていま

す。本町でも今後の課題になっているものと思います。そこで総務省消防庁が２０

０５年１月２６日、「消防団員の活動環境の整備について」という通知を発し、サラ

リーマン増加により消防団活動に参加しにくい住民層にも、個々人の事情に対し、

より配慮した参加の機会を拡げるため、特定の活動のみ参加することとされる機能

別消防団員制度を設置することを、新たな団員の獲得に向けた施策として打ち出し

ました。そこで本町の消防団についてお伺いします。 

（１）現在の消防団員の人数、近年の推移について 

（２）消防団員の処遇について 

（３）機能別消防団の設置について 

（４）退職消防団員アドバイザー制度について 

 

② 不登校児童生徒の対応について 

 さまざまな理由により不登校の児童生徒が増えています。その理由にはいじめな

どの人間関係、家族の問題、ストレスなど子ども達をとりまく環境が原因になって

いるのではないでしょうか。不登校児童生徒の支援の一つとしてフリースクールが

あります。本町にもフリースクールがありますが、不登校児童生徒の支援について

本町の対応をお伺いします。 

（１）学校における不登校児童生徒の対応について 

（２）フリースクールに通う子どもの出席日数の扱いについて 

（３）フリースクールに通う子どもの財政的支援について 

 


